

Vendredi 13 décembre

En motricité nous nous essayons maintenant à sauter en arrière. Nous sautons à pieds-joints en arrière dans les cerceaux jaunes et nous sautons également en contre-bas en arrière ou les yeux bandés !



Jeudi nous sommes allés à la médiathèque. Nous avons rencontré Cindy avec qui nous avons chanté la chanson « une souris verte » pendant qu'elle animait une petite marionnette de souris verte. Elle nous a ensuite raconté l'histoire de la moufle avec un tapis à histoire que nous avons eu le droit de toucher à la fin. Durant l'histoire de la moufle nous avons chanté, compté et nous devons retrouver les animaux qui étaient déjà venus se réchauffer dedans.



Pour finir, elle nous a lu l'histoire « Les trois ours chez Boucle d'Or » de Sybille Delacroix. Une version revisitée de Boucle d'or. C'était une belle animation.



Pendant que la moitié de la classe était avec Cindy l'autre moitié

a pu découvrir les rayons jeunesse de la médiathèque et lire des histoires avec le papa de Lalie, la maman d'Inti et la maman de Bulem que nous remercions de nous avoir accompagnés.





Nous avons décoré le sapin de Noël en petits groupes avec Laura



Ce matin, nous sommes allés au Carrousel pour assister au spectacle de Noël offert par la Commune. C'était des chansons, interprétées par trois musiciens, qui parlaient des émotions : la peur, la colère, la tristesse, la joie et l'amour.

C'était vraiment chouette et nous avons chanté et taper des mains !!!



A la sortie, le Père Noël nous attendait pour nous donner une mandarine et une papillote....

MERCI pour le spectacle et pour les friandises !